

Personil Polsek Sagaranten Bersama Warga Membantu Pemadam Kebakaran Di Desa Cibitung

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.URBANESIA.ID

Jun 2, 2023 - 13:00



Personil Polsek Sagaranten Bersama Warga Membantu Pemadam Kebakaran Di Desa Cibitung

Sukabumi - Anggota Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berjibaku Bantu Pemadaman Kebakaran Bangunan Madrasah Di Desa Cibitung. Jumat (02/06/2023)

Telah terjadi kebakaran yang mengakibatkan hangusnya satu unit bangunan Madrasah Diniyah Taqmaliyah di Kampung Mande Tengah RT. 009/RW. 003 Desa Cibitung Kecamatan Sagaranten.

Dikatakan oleh Kapolsek Sagaranten Polres Sukabumi AKP Deni Miharja bahwa benar telah terjadi kebakaran di wilayah hukumnya yakni satu unit bangunan

Madrasah Diniyah Taqmaliyah di Kampung Mande Tengah RT. 009/RW. 003
Desa Cibitung Kecamatan Sagaranten.

" bahwa benar telah terjadi kebakaran di wilayah hukumnya yakni satu unit
bangunan Madrasah Diniyah Taqmaliyah di Kampung Mande Tengah RT.
009/RW. 003 Desa Cibitung Kecamatan Sagaranten " Kata Deni Miharja

Diungkapkan dirinya telah menerima laporan dari anggotanya bahwa diperoleh
informasi dari warga akan kejadian kebakaran di wilayah hukum Polsek
Sagaranten yakni di Desa Cibitung. Oleh karena itu dirinya langsung
mengerahkan anggotanya ke lokasi kejadian kebakaran tersebut.

" Saya langsung mengerahkan anggota ke lokasi kejadian kebakaran tersebut "
Ungkapnya

Dijelaskan pula dirinya didapat laporan personil Polsek Sagaranten yang berada
di lokasi kejadian, bahwa personil Polsek Sagaranten turut serta membantu
memadamkan api bersama Pemadam Kebakaran Pos Sagaranten, Koramil 0622-
11sagaranten, P2BK Kecamatan Sagaranten, Kasie Tantrib dan warga sekitar.

" personil Polsek Sagaranten turut serta membantu memadamkan api bersama
Pemadam Kebakaran Pos Sagaranten, Koramil 0622-11sagaranten, P2BK
Kecamatan Sagaranten, Kasie Tantrib dan warga sekitar " Jelasnya

Diungkapkan olehnya pula menurut informasi anggotanya personil Polsek
Sagaranten yang berada di lokasi kejadian bahwa bangunan yang terbakar
merupakan bangunan semi permanen berukuran 19 M X 6 M. Tidak ada korban
jiwa dalam kejadian tersebut namun diperkirakan menderita kerugian kurang
lebih sekira Rp. 50 juta rupiah.

" Tidak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut namun diperkirakan menderita
kerugian kurang lebih sekira Rp. 50 juta rupiah " Ungkapnya

Ditambahkannya untuk sementara penyebab kebakaran belum diketahui secara
pasti masih menunggu perkembangan di lapangan

Polres Sukabumi Polda Jabar, Akbp Maruly Pardede.